
通告
順位

質問
方法

質　問　者 質 問 事 項 答弁者

1 松 村 英 子

町長

2.高齢者支援につい
て

町長

3.郷土資料館の利用
状況について

教育長

2 一問
一答
方式

山 本 実 1.高校生までの医療
費の無償化について

町長

2.六戸学園について

町長

町長

3

一問
一答
方式

松 橋 一 男 1.高齢者への顕彰状
贈呈について

町長

2.米農家の所得向上
について

町長

町長
2.町として米の海外輸出の手助けに取り組む考えは
ないか。

1.総事業費約８７億７，０００万円と聞いている
が、その予算内で完成できるのか。

2.開校までの総事業費にかかる補助額と実質町負担
額について問う。

 ある一定の年齢を迎えた全町民を対象に顕彰状と写
真を贈呈しては。

1.農作業をしづらくしているものはないか。

・デリネータは作業の邪魔になっていないか

・農家にとって町有地の除草作業が負担になってい
ないか

 郷土資料館の年間の利用人数が少ないと思われる
が、それを改善するための施策を考えているか問
う。

 現在、中学生までの医療費は無償化になっている
が、これを高校生まで拡大し無償化にする考えある
か。
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一問
一答
方式

 職員に対し、どのような方針をもって人材育成をし
ているのか問う。

1.職員の人材育成に
ついて

 高齢者人口が増え、家の近くでの買物ができること
へのニーズが高まっている中、買物支援のための移
動販売が今後必須であると思うが、町の考えを問
う。

。。


